

ANEXOS

Anexo 1

Entrevista con el Gerente de la Empresa

Entrevistador: ¿Qué funciones cumple como Gerente?

Entrevistado: Realizo el seguimiento de todas las actividades de la empresa, pero principalmente me centro en la captación de nuevas obras, así como el de vigilar el cumplimiento de los plazos para llevar a cabo la construcción..

Entrevistador: ¿Para qué lo hace?

Entrevistado: Para que la empresa pueda obtener ganancias a través de la prestación de los servicios que ofrece la empresa, sobre todo con la actividad de consultoría en ingeniería civil y construcción civil.

Entrevistador: ¿Cómo considera el funcionamiento actual de la empresa?

Entrevistado: considero que se realiza de la mejor manera, ya que se cuenta con personal capacitado y con experiencia sobre el manejo de los materiales, así como el manejo del personal capaz de ejecutar las obras con la mayor eficiencia.

Entrevistador: ¿Qué aspectos considera que están fallando actualmente en la empresa?

Entrevistado: Actualmente puedo ver sobre todo problemas en el capital de trabajo, ya que, de momento no se puede cubrir la totalidad de materiales de construcción, el pago de sueldos y el pago de impuestos, antes se contaba con una línea de crédito por lo cual esto no pasaba pero ahora al ver nuevos proyectos y la demora en los pagos de planillas es que se ve que este es el punto que más ocupa de mi tiempo.

Entrevistador: ¿Permitiría acceder a la información financiera de la empresa para poder ver si esta es candidata para acceder a una línea de crédito?

Entrevistado: Si, sobre todo si con esto podemos ver si la empresa es rentable y si puede ser candidata para acceder a una línea de crédito, aunque me debería hacer saber que información es la que necesita, para así avisar al responsable del área y le facilite la información.

Entrevistador: ¿Cuándo contaba con la línea de crédito, la empresa tuvo algún tipo de problemas para cubrir las cuotas?

Entrevistado: Comentarte que no, ya que la empresa goza de buena imagen es que las licitaciones se las podían ganar de manera oportuna haciendo que se tengan desembolsos justos para cubrir con los gastos de las actividades, así como el pago de las cuotas.

Entrevistador: ¿Por qué ya no utilizan la línea de crédito con la que contaban?

Entrevistado: Se la cerro primero porque se llegó a pagar la totalidad de la misma, así también porque al culminar la misma aun contábamos con proyectos en ejecución por lo que no se tenía la necesidad, pero ahora, al tener retrasos en los desembolsos es que es necesario volver a contar con una línea de crédito.


Instituto de Formación Integral

AUTORIZADO POR EL MINISTERIO DE EDUCACION CON RES. MIN. N° 483
SECRETARIADOS - ADMINISTRACION - IDIOMAS: INGLES - PORTUGUES - ESPAÑOL
Calle Carlos Paz No. 1266 - Esq. Avda. Membrillos - Teléfono 6631021
TARIJA - BOLIVIA

CERTIFICADO DE CORRECCIÓN GRAMATICAL

La suscrita Prof. Daysi Cassasola M.
de la Sección de Lenguaje del Insti
tuto de Formación Integral, de esta
ciudad.-----

C E R T I F I C A:

Que revisado el Trabajo de Profesio
nalización "Plan Financiero para la Constructora "El
Algarrobo"", correspondiente al Universitario de la Ca
rrera de Administración de Empresas de la Universidad
Autónoma "Juan Misael Saracho", Sr. JHONATAN RODRIGO
CORONADO HUANCA, está correctamente redactado y sin
ningún error ortográfico de acuerdo a la Lengua Caste
llana.

Es cuanto informo en honor a la ver
dad y para los fines consiguientes.

Tarija, Septiembre de 2019



Daysi Cassasola
As. Ped. Daysi Cassasola M.
PROFESORA DE LENGUAJE